

CCDMD
2000/01/01

Journée intercaf du printemps 2000

Responsables de centres d'aide en français, réservez dès maintenant votre vendredi 24 mars ! Le Programme de français du CCDMD vous convie en effet à sa réunion intercaf de l'année qui devrait sentir bon le printemps. Si ce n'est déjà fait, vous recevrez sous peu une invitation toute personnelle à participer à cet intercaf au cours duquel présentations et discussions seront à l'ordre du jour. Observatrices et observateurs sont également les bienvenus. Pour plus de renseignements, communiquez avec la responsable du programme de français, Huguette Maisonneuve.



CCDMD